Crucigrama (1900)

Por H. T. Lara



¡El Inversionista celebra 33 años!

Inicio este espacio con un sentimiento de alegría porque este domingo 26 de octubre, *Semanario para EL INVERSIONISTA Sonora* llega a sus primeros ¡33 años! Llevamos 1651 ediciones, que sábado a sábado publicamos con el fin de ofrecer a nuestros lectores la información más puntual y analizada de la semana. Es mucho el agradecimiento que tenemos no sólo para nuestros lectores, sino para el personal editorial y administrativo que conforman esta empresa editorial, pero además para nuestros colaboradores que con su análisis semanal nos muestran una perspectiva diferente de los diversos temas que prevalecen ya sea a nivel nacional, estatal y local.

Se dice fácil decir 33 años, pero no podemos negar que hemos pasado tiempos difíciles, pero que con la entrega y capacidad de nuestro personal, hemos salido adelante.

Celebrar un año más de vida editorial debe ser momento para enviar un "gracias" hasta el cielo a quienes se nos han adelantado en el camino: Fortino León, Eduardo, Lalo López, Francisco Albarrán, Rogelio Moreno y Luis Alberto Viveros.

Todos ellos fueron pilares importantes *para EL INVERSIONISTA*. En paz descansen.

Mención especial para nuestro amigo y compañero de página, **Hilario Olea**, quien desde el primer año de vida de este semanario empezó con su grilla semanal y hoy se le distingue con su pluma en *Hemerofagia II...* **Hilario** ya es parte del inventario de la empresa.

Estas 1651 ediciones que hemos publicado sábado a sábado guardan muchas noticias, muchas historias, muchos análisis, pero sobre todo mucha experiencia de quienes seguimos en esta empresa, pero igual para los que nos han acompañado a través de estos 33 años. Gracias siempre estimados lectores y anunciantes, por llegar junto con *EL INVERSIONISTA* a esta celebración. **ESTA SEMANA TUVE OPORTUNIDAD** de platicar ampliamente con el alcalde de Hermosillo, mi amigo, **Toño Astiazarán**, a quien, por cierto, no había felicitado por el excelente informe de actividades de su primer año en este segundo período al frente de la administración municipal.

Toño me platicó que ha sido todo un reto el mejoramiento de las vialidades, los parques en las colonias; y sobre todo el tema de la seguridad pública con el aumento de más patrullas eléctricas que permiten que éstas lleguen en un menor tiempo al lugar de los hechos.

Ojalá que este incremento en equipamiento a los policías municipales, a quienes también se les ha incrementado el sueldo, logre reducir la inseguridad de la capital sonorense.

Toño también me dijo que ojalá el próximo alcalde de Hermosillo continúe con más obras que beneficien vialidades, seguridad y la infraestructura que se requiera para ofrecer un mayor abasto de agua a la población. Con respecto a su futuro político, dice que todavía falta tiempo para definiciones, pero que eso no le quita el sueño, lo que le quita el sueño es el trabajo arduo y consistente que Hermosillo necesita.

También le pregunté sobre los posibles aspirantes a sustituirlo en la presidencia municipal, y en este tema él considera –al igual que un servidor– que el futuro candidato debe ser una persona íntegra, capaz y entregada a la ciudadanía.

Le mencioné que ya hay nombres que se mencionan para el 2027 en Hermosillo, a lo cual me dijo que cualquier persona que cumpla con los requisitos anteriores y que desee levantar la mano, está en todo su derecho de hacerlo.

En otros temas, aproveché para decirle que ojalá algún día quiten el "reloj de **Gastón**", ubicado en los cruces del Blvd. Rodríguez y Juárez, frente a la Arena Sonora, ya que afea mucho el lugar. Al respecto me comentó fue que hay un plan de mejoramiento del Blvd. Rodríguez, pero que todavía no tiene los recursos para ello. Vi a **Toño** muy entregado a su trabajo, y desde luego, haciendo los méritos suficientes para si se llega a ofrecer en el 2027 cuando ya estén definidas las candidaturas. **POR CIERTO, VINO** MI tía de El Choyal y le platiqué un poco mi charla con el alcalde de Hermosillo y analizamos quiénes pudieran participar en la contienda próxima por la alcaldía, y coincidimos en tres nombres de parte de la oposición y que actualmente laboran en el municipio: **Flor Ayala, Ramón Corral** y **Sergio García**. También analizamos, mi pariente y yo, quién pudiera ser por *Morena* y sus aliados, y coincidimos en un solo nombre: **Froylán Gámez**, hoy por hoy secretario de *Educación* en Sonora.

Será cuestión de esperar y estar muy atentos de las decisiones en los partidos. Sin embargo, hay alguien más que también la quiere y tiene todas las cartas credenciales para ello, **Omar del Valle**.

De otros partidos pudiera menciona a **David Figueroa** y a **Ernesto "El Pato" de Lucas**, más los que se sumen en lo que falta para las definiciones.

A PROPÓSITO DEL TEMA HÍDRICO de Sonora, sin duda, el que mayor participación tiene ha sido y es, el secretario de *Gobierno*, **Adolfo Salazar Razo**, quien ha estado en constante comunicación con los pobladores del Río Sonora, a quienes, junto con otros funcionarios, los ha mantenido informados sobre los proyectos con todos sus detalles de lo que sería la construcción de la *presa Puerta del Sol*, pero además de los beneficios que



Toño Astiazarán